

assemblée générale calme et sereine ce vendredi pour le club de Nyons Pétanque. Avec des effectifs à la hausse 180 licenciés et des finances revenant au niveau de l'avant COVID.

Le président Pascal FARIN félicitait les membres du bureau ainsi que les bénévoles. L'international 2023 a été une réussite en termes d'organisation et de résultats. cette manifestation et une des plus importantes pour la ville de Nyons, qui vient de se voir décerner la récompense de « ville la plus sportive de la Drôme. »



Coté résultats sportifs les Nyonsais ont une fois de plus, tout gagné en jeu provençal, énorme parcours de Cathy DOUCHIN en tête à tête féminin qui s'inclinera en ¼ de finale du championnat de France, sans oublier la doublette de Fred MONNIER et Pierre AYMARD qui se sont qualifiés pour le France après un championnat régional exceptionnel.

Monsieur le maire de Nyons Pierre COMBES clôturera cette assemblée avec lui aussi des compliments envers les membres du bureau et les bénévoles. 2024 se profile avec les 25 ans de l'international de Nyons.

